

NGO

Kehadiran Suardi Saleh Di Raker, Beri Motivasi Pengurus KONI dan Tokoh Cabor Se-Barru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NGO.WEB.ID

May 27, 2022 - 19:21



BARRU- Kehadiran Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si, membahagiakan pengurus KONI dan Tokoh Cabang Olahraga Se-Kabupaten Barru, Kamis (26/5/2022).

Pasalnya, diketahui bahwa Kepala Daerah yang baru kemarin menerima penghargaan bergengsi tingkat Nasional berupa AMPL Award 2022 dari Kementerian PPN/Bappenas, telah tiba dan kembali ke Daerah yang dipimpinnya dan hanya sehari di Jakarta.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh menyampaikan harapan agar PorProv Sulsel di Sinjai-Bulukumba, Barru memiliki target dan Raihan yang lebih baik dari Porprov 2018 saat di Pinrang.

"Kemarin posisi di Porda Bantaeng, kita memperoleh Enam Medali Emas dengan posisi peringkat 14 se-Sulsel dan juga saat Porda Sulsel di Pinrang, Barru meningkatkan perolehan medali emas menjadi 12 Medali, dengan posisi 11, kita berharap di Sinjai-Bulukumba nanti, bisa lebih baik lagi," sebutnya.

Diketahui, Barru saat ini sedang menyusun skema dalam mempersiapkan segala sesuatunya untuk mematangkan atlit dan kesiapan kontingen.

Pelatda ditingkat daerah, rencananya akan digelar dalam kurun waktu tiga bulan sejak 9 Juni sampai 9 September 2022 nanti.

"Saya berharap, acara hari ini tidak dilaksanakan semata formalitas, harus ada target, perbaikan dari tahun ke tahun, khususnya di perolehan medali," pungkas Suardi Saleh.

Wakil Ketua III KONI Sulsel, Prof. DR, H. Wasir Thalib, MS yang menyampaikan pesan dari Ketua KONI Sulsel, Yasir Mahmud, terkait persiapan KONI Kabupaten/Kota dan Cabor, mengapresiasi gelar Raker KONI Barru.

"Ketua Umum KONI Provinsi Sulsel, mengapresiasi dan Beliau sangat gembira, hormat dan bahagia, atas pelaksanaan rapat kerja, karena hal ini penanda bahwa organisasi ini sehat, Banyak organisasi KONI Kabupaten lain yang terlambat, baik Musyawarah Daerah apalagi Rapat Kerja," sebut Guru Besar FT UNM ini.

Dirinya juga meminta agar tahun ini, fokus rencana kerja mengarah ke PorProv Sulsel Sinjai Bulukumba.

"Kita juga menyusun rancangan kerja setahun kedepan, yang paling penting adalah Program Kerja pada tanggal 9 sampai 17 September, kita akan selenggarakan PorProv di Sinjai-Bulukumba, Waktu sisa tiga bulan, hal ini terlalu singkat namun tidak bisa ditunda, jika ada isu itu hoax sebab pelaksanaan Porprov Sulsel di Sinjai-Bulukumba, itu harga diri, harga mati," sebutnya.

Hal ini menepis isu Faktor Pandemi Covid-19 yang bisa menunda gelaran olahraga terbesar level Provinsi dan hanya sekali dalam 4 tahun ini.

"Yang paling penting adalah evaluasi progres hasil yang berjalan, semisal atlit yang sudah kita bina, biayai namun belum maksimal memberi medali, ini yang

perlu kita evaluasi dan diskusikan pada kesempatan ini," tambah Prof Wasir Thalib.

Pada gelaran yang sama, Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir memberikan testimoninya.

"Saya mengajak kepada kita bersama untuk mendoakan kontingen Kabupaten Barru, Nantinya di Porprov Sulsel pada September 2022 di Sinjai Bulukumba, semoga bisa lebih baik dari posisi kesebelas pada PorProv Sulsel di Pinrang 2018 lalu," urai Thalib Kadir.

(Ahkam/Humas Barru)